

Erfolgreiche Angus-Auktion in Brunegg

Am Donnerstag, 3. Oktober, fand die Angus-Auktion in Brunegg statt. Interessiertes Publikum, zahlreiche Neueinsteiger und gute Preise sorgten an diesem Abend für gute Stimmung. Einheitlich und auf einem sehr guten Niveau präsentierten sich die 25 Anguskühe, -rinder und -absetzer. Die hervorragende Qualität der Tiere wurde durch die Käufer mit sehr guten Geboten bestätigt.

Die teuerste Kuh des Abends war die 2-jährige «Bilisingen ESPERANZA» mit ihrem ersten, 1 Monat alten Kalb bei Fuss aus dem Stall von Bruno Thommen aus Oltingen. Sie wechselte den Hof für 6700 Franken. «Sunhill Livia» mit ihrem dritten Kalb von Stefan Siegenthaler aus Fribourg fand für 6100 Franken einen neuen Besitzer.

Den höchsten Preis bei den verkauften Rindern löste «NAA Blackbird» aus der Herde von Gian Peter Niggli aus Samedan. Die glänzende, hochträchtige «Angus-Lady» wurde für 6500 Franken an einen neuen Besitzer zugeschlagen.

Erstmals integrierte SwissAngus an der Auktion einen «SwissAngus Beauty Sale». Vielversprechende junge Rinder mit einer überdurchschnittlichen Eigenleistung, einer exzellenten Abstammung, und einer guten Muttertierleistung standen ebenfalls zum Verkauf. Das Interesse an diesen grossarti-



Die teuerste Kuh (mit Kalb) «Bilisingen ESPERANZA» von Bruno Thommen. Verkauft für 6700 Franken.



Das teuerste Rind des Abends, «NAA Blackbird» von Gian Peter Niggli aus Samedan. Verkauft für 6500 Franken.

(Fotos: zVg)

gen Tieren war denn auch entsprechend hoch und die Interessenten überboten sich im Höchsttempo, um den Zuschlag zu bekommen. Das höchste Gebot erhielt «NAA Blackcap» von Gian Peter Niggli aus Samedan. Sie wechselte den Betrieb für 5500 Franken. Das zweitteuerste Beauty-Sale-Rind wurde «Sunhill Lara», sie wurde für 5400 Franken ersteigert.

Insgesamt waren die Preise realistisch und der Qualität der Tiere angepasst. Über alle Tiere lag der Durchschnittspreis bei 4843 Franken, also leicht höher als vor einem Jahr. Der erfreuliche Verlauf der Auktion zeigt klar, dass die Rasse Angus sehr gesucht ist. Dies sowohl im Nutztviehbereich als auch mit hohen Preisen beim Schlachtvieh.

Ania Soller
Vorstand SwissAngus